



ZIVILCOURAGE UND HALTUNG IN DER ARBEIT MIT JUGENDLICHEN

Wie kann ich als Jugendgruppenleiter in der heutigen Zeit Haltung zeigen und vermitteln, wie wichtig Zivilcourage ist?

Natürlich befassen wir uns in der Arbeit der Jugendfeuerwehr mit mutigem und couragiertem Einschreiten im Einsatz. Aber wie ist das in der Freizeit? Wann sollte ich einschreiten? Wie kann ich es üben und wie kann ich es an meine Jugendliche weitergeben, dass solidarisches Handeln gerade jetzt vor den Bundestagswahlen wichtig ist?

SaM Paulino vermittelt uns an diesem Tag die Theorie zu Haltung und Zivilcourage. Durch praktische Übungen und den Austausch werden wir unsere eigene Haltung hinterfragen und das Gelernte vertiefen. Der Tag wird abwechslungsreich und interaktiv. Es wird Zeit und Raum für Fragen, Sorgen und Unsicherheiten geben, mit der Gewissheit nicht alle Fragen abschließend beantworten zu können.

Am Ende des Abends ist es SaM wichtig, dass sich Gruppenleiter bestärkt fühlen.

SaM Paulino war selbst Jahre lang Gruppenleiter und versteht sich als Brückenbauerin: sie möchte interessierten Menschen zeigen wie wichtig, richtig und vor allem bereichernd es sein kann sich für unser Leben und unsre Gemeinschaft solidarisch einzusetzen.

Für unsere Kinder – für unsere Gesellschaft.

Wer mehr über SaM erfahren möchte, folgt ihr am besten auf Instagram @diverse_brille oder schaut sich ihre Homepage an: www.diverse-brille.de



Zielgruppen:

Jugendfeuerwehrwarte, Kinder- und Jugendgruppenleiter, Interessierte

Leitung:

SaM Paulino (sie/ihr), Sozialarbeiterin und Trainerin für geschlechtliche und sexuelle Vielfalt und Antidiskriminierung

Termin:

22.02.2025,
09:00 - 17:00 Uhr
Lauffen am Neckar, Landkreis
Heilbronn

Kosten: 60 €



Anmeldeschluss:
25.01.2025



Für die JuLeiCa-
Verlängerung



**ONLINE
ANMELDEN**

